



## **...Y evalúan con Sedena ampliar la presencia militar**

**LA BANCADA DEL PRI** en la Cámara de Diputados, sostuvo un encuentro con el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Crescencio Sandoval, para hablar sobre la seguridad del país.

El encuentro se da en medio de la disputa que generó al interior de la alianza Va por México una iniciativa del tricolor para ampliar hasta 2028 la presencia de las Fuerzas Armadas en las calles, la cual generó molestia de las dirigencias del PAN y del PRI, quienes acusaron que esto contravenía la moratoria constitucional que habían pactado.

En sus redes sociales, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, compartió fotografías en las que se aprecia a la bancada conviviendo en un desayuno con personal de la Sedena.

En la publicación, el priista señaló que durante el encuentro expusieron las preocupaciones de la ciudadanía ante la inseguridad que se registra en el país.

"Expusimos la necesidad urgente de atender el tema, y la importancia de no dejar que el crimen organizado siga avanzando", escribió.

En las fotografías se muestra que en el encuen-

tro estuvieron presentes el coordinador del tricolor en San Lázaro, Rubén Moreira; la secretaria del CEN, Carolina Viggiano, así como la diputada Yolanda de la Torre, quien fue la promotora de la iniciativa que detonó el desencuentro en el bloque opositor.

La iniciativa contempla una modificación al artículo quinto transitorio del Decreto de la reforma en materia de la Guardia Nacional, en la que se propone ampliar de cinco a nueve años el plazo previsto para que las Fuerzas Armadas realicen tareas de seguridad pública.

*Yulia Bonilla*